anfamed.edu.uy DOI: 10.25184/anfamed2020v7n1a0

Publicación continua, nueva etapa de AnFaMed

En nombre del Comité Ejecutivo de AnFaMed nos complace anunciar el inicio de una nueva etapa de nuestra revista.

Como todos sabemos AnFAMed publica dos números por año, pero a partir de abril de 2020 aquellos artículos aceptados que hayan pasado por las etapas de revisión, corrección de originales y diseño, serán publicados en el sitio web de la revista, sin esperar al cierre del número.

El artículo así publicado, tendrá ya su número identificador propio (DOI) y podrá ser citado sin dificultad. Esta modalidad debe ser diferenciada de la publicación preliminar, ya que el artículo publicado es una versión final, revisada y corregida.

El objetivo central del nuevo modelo es acelerar el proceso de comunicación. Así, AnFaMed adhiere al nuevo estándar para publicaciones científicas: los artículos son publicados en línea en su forma final tan pronto como han sido evaluados, corregidos y editados.

De este modo acortamos el tiempo que media entre el envío del artículo a la revista y su aparición a la luz pública, sin alterar la calidad del material publicado.

Por supuesto, un modelo de publicación tan diferente al tradicional implica también un cambio en el flujo de trabajo de la revista. La inmediatez de la edición electrónica ofrece una oportunidad para innovar, mejorar procesos y satisfacer las necesidades de información actualizada.

Esperamos que nuestra comunidad de autores-lectores reciba con beneplácito estas modificaciones y agradecemos a nuestro equipo editorial que hace posible este paso que hoy damos.

Dr. Eduardo Migliaro Lic. Teresa Morelli